

Il y a 10 ans les premiers patients étaient opérés dans le cadre de la Mission Miracle



La Havane, 10 juillet (RHC-PL)- Il y a 10 ans jour pour jour, les premiers patients vénézuéliens à bénéficier de la Mission Miracle, étaient opérés à Cuba. Ce programme de santé a permis de soigner près de 3 millions de personnes dans plus de 30 pays.

Reinaldo Ríos, directeur médical de l'Institut Cubain d'Ophtalmologie, a rappelé que plus de 14 000 opérations, notamment de la cataracte, ont été effectuées dans les trois premiers mois qui ont suivi le lancement de ce programme.

Le médecin cubain a expliqué que ce projet solidaire s'étend aujourd'hui à 13 pays, qu'il concerne 55 types d'opération et qu'il a permis, grâce au dépistage, de limiter la perte de la vue chez des patients des Caraïbes, d'Amérique centrale et d'Amérique du sud.

Reinaldo Ríos, qui est l'un des médecins à l'initiative de ce programme de santé, a rappelé que la Mission Miracle, lancée à Cuba dans un premier temps, a rapidement été étendue à d'autres pays grâce au soutien du gouvernement vénézuélien.

Il a ajouté que la Mission Miracle a été bénéfique pour Cuba et qu'elle a permis à chaque province du pays de disposer de cabinets d'ophtalmologie générale et pédiatrique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/28105-il-y-a-10-ans-les-premiers-patients-etait-operes-dans-le-cadre-de-la-mission-miracle>



Radio Habana Cuba